29/08/2025



Nuevos vehículos llegan para Fortalecer la operación de **Emvarias**

- 'Con una inversión cercana a \$17.000 millones, Emvarias incorpora 15 nuevos camiones recolectores, seis motocargueros y dos barredoras mecánicas.
- 'La nueva Flota mejorará la disponibilidad y confiabilidad operativa, además de reducir los costos de mantenimiento.
- 'En diciembre de 2024, la entidad ya había sumado tres camiones sencillos con sistema de levante hidráulico tipo ampliroll.

Con el propósito de fortalecer el servicio de recolección de residuos ordinarios, Emvarias invierte recursos propios en la adquisición de 15 camiones recolectores, seis motocargueros y dos barredoras mecánicas. Estos vehículos, modelo 2026, cumplen con las normas internacionales EPA21 y EURO6, estándares técnicos de referencia mundial para la reducción de emisiones contaminantes, lo que contribuye al propósito de consolidar a Medellín como una Ecociudad.

La llegada de esta nueva flota representa un paso decisivo en la modernización de los equipos de la empresa, algunos de los cuales superan los 17 años de servicio y registran altos costos de mantenimiento. Esta renovación no solo implica una mejora operativa, sino que reafirma el compromiso de Emvarias con la sostenibilidad, el cuidado del medioambiente y la reducción de la huella de carbono en la ciudad.

Estos nuevos vehículos se suman a los carrotangues, volguetas y minicargadores con los que ya cuenta la entidad, con el objetivo de garantizar la limpieza y el cuidado del espacio público. Con esta adquisición, se espera alcanzar una disponibilidad operativa cercana al 100 % durante al menos el primer año de vida útil de los vehículos.

















Página: 2 de 2 - No. 07 de 2025

"Continuaremos con el modelo actual de operaciones mixto, que integra el arriendo de vehículos mediante esquemas de renting y la utilización de flota propia de la Empresa. Esta combinación nos permite optimizar recursos, mantener altos niveles de disponibilidad y garantizar la continuidad en la prestación del servicio. Con la incorporación de esta nueva flota, podremos responder de manera más eficiente a las necesidades de la ciudad, asegurando un servicio de aseo oportuno y de calidad, al tiempo que incrementamos la cobertura y los kilómetros de barrido en Medellín y sus corregimientos", explicó Gabriel Vélez, subgerente de Operaciones de Emvarias.

Se estima que los 15 camiones recolectores y las dos barredoras mecánicas entren en operación entre noviembre y diciembre de 2025, con cobertura en todo el Distrito de Medellín y sus cinco corregimientos. Por su parte, los seis motocargueros ya están en servicio y actualmente apoyan la limpieza de la ciudad.

Finalmente, cabe destacar que los últimos camiones recolectores adquiridos con recursos propios datan de 2011. Más recientemente, en diciembre de 2024, se incorporaron tres vehículos sencillos con sistema de levante hidráulico tipo ampliroll, y en 2022 habían ingresado camiones recolectores bajo la modalidad de arrendamiento operativo.













